

4. Januar 2019 - Neujahrsempfang der DGB-Region Emscher-Lippe, Themen: Europa; Klimaschutz/Energiewende; Zukunft der Industriegesellschaft

Neujahrsempfang der DGB-Region Emscher-Lippe,

Themen: Europa; Klimaschutz/Energiewende; Zukunft der Industriegesellschaft

Das Jahr 2019 steht beim DGB unter dem Motto „Europa. Jetzt aber richtig!“ Die Europawahl im Mai wollen wir mit einer Kampagne für ein offenes, friedliches Europa und einem Aufruf zur Wahlbeteiligung begleiten. Sorgen bereiten uns antieuropäische, nationalistische und ausländerfeindliche Stimmungen und verbunden damit drohende Erfolge nationalistischer bis rechtsradikaler Parteien wie der AfD. Die demokratischen Kräfte im Land halten dagegen und müssen noch stärker in die Offensive gehen für ein Europa des Friedens, der sozialen Gerechtigkeit und der ökologischen Entwicklung.

Wir Gewerkschaften stehen für die Energiewende und Klimaschutz und wollen dabei sicherstellen, dass die Industriebasis und Energieversorgung Deutschlands verlässlich gesichert bleibt. Deshalb ist der zweite Schwerpunkt in 2019 für den DGB Emscher-Lippe die Zukunft der Industriegesellschaft, insbesondere der Energieerzeugung und der davon abhängigen Verbundwirtschaft im Ruhrgebiet. Wir erwarten gespannt, welche Folgen und Maßnahmen die Arbeit der „Kommission Wachstum, Strukturwandel und Beschäftigung“ für uns im Ruhrgebiet bringt, und hoffen auf Unterstützung für Investitionen und Beschäftigung in der Emscher-Lippe-Region.